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例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

　みなさん、こんにちは。

　先週10日(木) より13日(日) まで、台湾台北城中ク

ラブ20周年式典に行ってまいりました。参加人数19

人というたくさんの方に出席していただき、ありが

とうございました。

　５月10日、１日目、行田を５時に出発しまして、

成田を10時のフライトで台北へ、その後、龍山寺観

光し、宿泊地シラトンタイペイ。その後、最近出来

ました101ビル (508メートルという世界一高いビル)

の前のレストランで食事。

　５月11日、城中ロータリークラブとの友好を深め

る為、当クラブの会員８名ゴルフへ参加、田山さん

が７位という事で当クラブでは一番良かったようで

す。

　ゴルフへ行かない人達は故宮観光、私は昔の古傷

で足首が痛いため、長島さんの所の添乗員の久保田

さんに車椅子を用意していただき、２時間車椅子へ

乗って見学となった。私自身、車椅子に乗ったのは

初めてで、故宮見学を車椅子で見学した人はそうは

いないと思います。車椅子はいいもので、乗ってい

ると眠くなるほど気持ちが良かった。

　夜は城中ロータリークラブの招待で、創立20周年

記念の前夜祭として、姉妹クラブの東京蒲田ロータ

リークラブの方たちと、楽しい食事会を行いました。

小林一好さんのカラオケ「祭り」を始め、私達行田

のメンバー一同、楽しい時間を過ごす事が出来まし

た。

　その後、周りの人達に迷惑をかけたくない為、足

に良いと思い、私は前の晩と２回目のマッサージに

行ってまいりました。

　全身、足つぼ、爪きり、顔パックなどをやり、１

度に足・体・顔と３人の方にマッサージしてもらい

ました。

　３日目は、台北より高雄まで新幹線が最近開通し

ましたので、乗車時間１時間半でしたが、新幹線に

乗ってまいりました。日本の新幹線に比べ、音がう

るさかった様に感じました。

　高雄は台北より１時間半の距離なのに、植物など

は随分差が有り、色とりどりの花が咲き乱れ、たい

へんキレイなところでした。

　５時半より本番の創立20周年式典の始まりであり、

行田クラブ男性全員、行田クラブ40周年の時、城中

より頂いた、おそろいのネクタイをしめて参加しま

した。

　私は式典の中で、行田クラブの代表として練習を

した北京語、「ソー・シェンシャン・タイペイ・シ

アンツオン・フールンスワトワ・シャ・スイワン・

フィーザンイーヂイ」と挨拶をしてまいりました。

しかしメガネを忘れた為、途中から良く見えなくな

り、挨拶の途中、メガネと言った為、会場の皆さん

に笑われる羽目になりましたが、最後までどうにか

挨拶を終わらせる事ができ、ほっと致しました。

　席に着きましたら、隣の台湾の方より大変勉強し

ましたね、とお褒めの言葉をいただきました。後で

名刺をもらいましたら、前ＲＩの副会長をやった方

だったようです。

　又、小池英輔会員も元ガバナーという事で、壇上

にて挨拶を致しました。

　５時間半という長い式典でしたが、楽しい時間で

したので、さほど長く感じないで終了することがで

きました。

会長挨拶 小池利昌 会長
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★小池利昌会長…黒渕会員、卓話ありがとうござ

　いました。

★古沢勇治幹事…黒渕様、卓話宜しくお願いしま

　す。

★石塚会員…黒渕さん卓話ごくろうさん。

　12日、城中クラブの20周年式典に参加し、盛大

　な会に感動しました。

★内山会員…創立40周年記念誌が完成しました。

　どうぞゆっくりお読み下さい。

★永島会員…境野さんのゴルフ分解写真のおかげ

　で久しぶりに43と言うスコアが出まして、あり

　がとうございます。弱点を発見しました。

　本日は黒渕さん卓話ありがとうございます。

★大谷会員…40周年記念誌が出来ました。皆様の

　ご協力を感謝致します。

★小川会員…結婚の月を迎えて。

★小澤会員…黒渕会員、本日は卓話ありがとうご

　ざいました。

★黒渕会員…本日は卓話お世話になります。

★小島会員…桑名北クラブ、一泊旅行間じかにな

　りました。欠席報告された方も、変更が可能で

　す。多くの参加を望みます。

★小菅会員…黒渕会員、本日卓話ありがとうござ

　いました。

★小林会員…黒渕さん、卓話ありがとうございま

　す。

　城中ロータリークラブ20周年式典ご参加して頂

　き、ロータリーの友情に感謝致します。

★小山会員…黒渕会員、卓話ありがとうございま

　す。

　過日の城中区クラブ20周年記念式典、大変お世

　話になりました。

★坂田会員…結婚記念に花をありがとうございま

　した。

★島崎会員…黒渕様、卓話ご苦労様です。

★田山会員…台北でお世話になりました。

★中島会員…おかげさまで上棟式が無事終了致し

　ました。古式による厳粛な儀式で、古代よりの

　日本文化の良さを再認識致しました。

★武笠会員…黒渕会員、卓話ご苦労様です。

★持田会員…羽生ロータリークラブチャリティゴ

　ルフで、小澤ゴルフ委員長と同じスコアが出ま

　した。次回が楽しみです。

★諸貫会員…黒渕さん、ご苦労様です。

★山本憲作会員…黒渕様、ありがとうございます。

　城中20周年、楽しかったです。

★湯本会員…本日は黒渕会員、卓話ありがとうご

　ざいます。

　城中クラブ20周年創立記念例会では、参加され

　ました皆様には大変お世話になり、ありがとう

　ございました。

★大野会員、岡田会員、小椋会員、清水治雄会員

　鈴木貴大会員、武田会員、宮内会員、横田会員

合計￥３７０００

○本日は黒渕会員によります卓話例会です。黒渕様

　よろしくお願いします。また本当に今日は、大勢

　のご出席をいただき、ありがとうございます。

○一昨日５月15日、羽生ロータリークラブ、チャリ

　ティーゴルフ大会が熊谷ゴルフカントリーで開催

　されました。詳しくはゴルフ委員会からの報告を

　お聞き下さい。

○昨日５月16日、熊谷南ロータリークラブ創立10周

　年記念式典が、ホテルガーデンパレスで開催され

　ました。まだ新しいクラブということで、チャー

　ターメンバーが多いクラブですが、清水特別代表

　という方が“10年後の20周年を見据えたとき、今

　の新人会員もその時はクラブで中心的役割を担っ

　ている掛け替えのない会員になっているはず、そ

　のように時間を超越した考えをもって、今から新

　旧会員の融和を第一に考えよう”と訴えておられ

　ました。どのクラブにも真にクラブの将来を思う

　方がいるものだと思って聞いて参りました。

　また記念講演では、名誉会員の野口白汀先生（大

　東文化大学名誉教授、東京大学書道研究会講師、

　日展審査員・評議員）の「下手な字、うまい字、

　いい字」というテーマで講演と実地指導が行われ

　ました。誰でもこの３つの中に必ず入るはずとい

　うことで、指名された人は前に出て好きな字を書

　かされ、それぞれに評価をいただきましたが、形

　のいい「うまい字」より、気持ちの入った味のあ

　る個性的な字が「いい字」ということで評価が高

　かったようです。私も今後はあまり形ばかり気に

　せず、自分の生き様どおりの字を書こうと思って

　帰って参りました。

○今週末５月20日(日) 、ロータリーの森の奉仕活動

　として、10年前に秩父市羊山公園に植樹した各ク

　ラブの記念樹の手入れに行って参ります。

　小池会長、そして私と境野会員の３名で汗を流し

　て参ります。

幹事報告 古沢勇治 幹事


